



Pièces	8 Pièces
Superficie	223 m²
Référence	1_V10005978
Prix	1 470 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer

Maison à vendre (83820)

Rayol canadel en pleine nature avec vue mer et vue collines - exposition plein sud pour cette charmante propriété des années 80/90 avec de beaux matériaux haut de gamme pour 223m2 habitables ainsi qu'une piscine entièrement révisé (pompe et filtre à sable) + pool house. Elle vous invite comme suite : entré avec penderie, séjour salon cuisine, 2 chambres avec accès solarium, salle de bains ainsi qu'un salle de douche et toilettes - a MI-étage : chambre de maitre avec salle de bain privative penderie et toilettes. Très beau terrain + 5 000m2 non divisible.

Rayol canadel in the countryside with sea view and hills view - south exposure for this charming property from the 80s/90s with beautiful high-end materials for 223m2 of living space as well as a completely revised swimming pool (pump and sand filter) + pool house. It invites you as a suite: entrance with wardrobe, living room, kitchen, 02 bedrooms with solarium access, bathroom as well as a shower room and toilet - mid floor: master bedroom with private bathroom, wardrobe and toilet. Very nice land + 5000m2 non-divisible.

AGENCE AGNES MALECKI - GOLFE DE SAINT TROPEZ

Résidence Beurivage - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

